

2020/4/22

<重要なお知らせ>

学生の皆様へ

2020年度の授業開始にあたって

尚綱学院大学

学長 合田 隆史

皆さん、長い間お待たせいたしました。4月22日より、準備の整ったものから順次、非対面型授業の開始となります。尚、宮城県より大学に4月25日から休業要請が出されるとの報道もありますが、休業期間におきましても非対面型授業の実施は可能であることから、継続して実施いたします。慣れないスタイルの授業で不安なことも多いかと思います。大学としては、状況の変化に対応しつつ、教職員一丸となって準備を行ってまいりましたが、皆さんにも是非主体的に参加してもらって、より充実した授業にしていきたいと思っております。尚、通信環境等により非対面型授業が十分に受講できない方に対しては環境整備の支援や補講的な措置を講じて参ります。具体的な措置の方策などは、Campusmate-Jを通じて随時発信いたします。また講義連絡やレポート課題連絡など単位の認定にかかわる重要な事項もCampusmate-Jを通じて配信されますので、必ず毎日定期的を確認してください。

本学は、教員と学生の身近な距離感を教育の柱の一つとして大切にしており、対面型授業が基本と考えております。しかし、ご存じのとおり国の「非常事態宣言」が5月6日までの期間で全国に拡大されました。そして、その後も当分の間は、対策の手を緩めることはできないとされています。このような状況を踏まえ、学生の皆さんやその周囲の方々の安全を第一に考える観点から、5月12日以降の授業についても、当分の間非対面型の授業のみを継続することといたしました。

感染症の今後の推移にもよりますが、今年度前期は最後まで対面型授業を開始できない可能性が十分見込まれます。もし状況が好転し、対面型授業が実施可能な状況となった場合には、またあらためてご連絡しますが、その場合におきましても、少なくとも前期終了までは、登校しなくても受講できる非対面型授業の仕組みを継続して実施いたします。先行きが不透明な中での新学期の船出となりますが、私たちは、与えられた条件の下で、全力で皆さんの学びをサポートしていきます。皆さんも、この時間を是非有効に活用し、それぞれの目標や夢の達成に向けて歩みを進めていただきたいと思います。